



Kath. Kirchengemeinde
Bad Säckingen – Murg

Kennen Sie die berühmte
„Gretchenfrage“ aus Goethes Faust?

„NUN SAG‘, WIE HAST DU‘S MIT DER RELIGION?“

In den Kirchen der Seelsorgeeinheit Bad Säckingen-Murg liegen Flyer aus. Die Pfarrgemeinderät*innen haben darauf ihre Motivation und ihre Positionen zu vier aktuellen Themenbereichen beschrieben.

Die Flyer dürfen Sie selbstverständlich gerne mitnehmen, selbst lesen, vielleicht weitergeben und sehr gern mit Ihren Pfarrgemeinderät*innen darüber ins Gespräch kommen!

STELLUNGNAHME ZUR SITUATION UNSERER KIRCHE
Pfarrgemeinderat der Seelsorgeeinheit Bad Säckingen-Murg